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I MUNICIPALIDAD DE LOTA

SECRETARIA

ACTA N。 15′ 2018‐

SES=6N DE CONCE】 O MUNICIPAL DE LOTA

MARTESI15 05 2018 HORAR10 10:35A14:00

En Lota, a 15 de l4ayo d€ 2018, siendo ias 10:35 se da inicio a

sesi6n del CO CEJO tIU ICIPAL DE LOTA, bajo la presidencia del Alcalde d€ la Comuna OO MAURICIO

VELASQUEZ VALEI{ZUEIrI y como secretario municipal (s) DOl{ EDGARDO IIORALES RUIZ.

ASISTEI{TES:

co cElALEs: Eduyina Unda Ar.ya, Tamara Concha Cabrera, Alejandro cartes Riffo, carlos oyarce
ver9a6,Ivln Roca s6ez, cristian Ranlrez Henriqucz,

TABLA DE }{ATERIAS

1. APROBACI6N ACTA ANTERIOR
2, AUDTEI{CIAS P(JoUCAS
3, CORRESPOIDEI{CIA
4, II{FORMACIO]{ES

PRESIDE EL CONCEJO Mυ NICIPAL SENOlt MAURIC10

VELASQUEZ VALENZUELA′ DANDO:NIC:O A LA SFS10N DE CONC口 O EN NOMBRE DE DEOS Y LA
COmuNA

I  LECruRA ACTA ANTERIOR

No se da ledura a las actas anteriores, por no estar disponibles.

2  AUDEE‖ C●鮨S puBuCAS

>  晰  4206 0on VrdOr saez Peia Plantea problemas en cantera 2 reladonados con el alumbrado′
las aceras.el ba170 permanente

EI Fundonano encargado de elecuc 6n de proyα
=os PMU debe` concurrr para buヤ

ar las

soluciones

>  M 2006 Sra Sandra Elena Pena Reyes solcta que el municiplo caduque la cOnc“ 16n del Bien

Naclonal de uso P6blico ubicado en cale16n Duatt N。 1l del Sao,Fela y la Patente Municipal
enЮ lada con el N。 500463 a la Sia Mara Bemardta Roa Siva y se le entrega la concesi6n de dicho

bien a ela′ por Cuanto le compro los derechos a la Sra Roa Slva

Se realza votaciOn y se aptteba pOr unaninidad

>     Secretario Municipa!(s): Re■ 4035 de: 04‐ 05‐ 2018′ que contene Ord 135 del

03‐ 05‐2018 de jeFe Departamento de Educac16n que entrega inf。 「me estado cumplmiento

Convenio de Desempeho jefe DEM
Se lee y queda pendiente po「 Fa ta de infome

Alcalde: Informa que llego una circular de la Subdere que obliqa a tener un Equipo t6cnico que

recepcione las obras de los Proyectos PlvlU, Por lo que pide aprobaci6n para ello.

Se aprueba de forma unSnime.



2

Alctld.: Da la palabra al Pastor don lorge Garc6s.

Ptator alon Jorgc Garc6s: Propone la celebraci6n del dia del Pastor a propuesta del Alcalde.

Conaaral Roca: Est6 de acuerdo en que el sector politi@ reconozca al mundo cristlano.

Concer.l Cart6: De acuerdo en cuanto a la iglesia ha ido cambiando a una iglesia de puertas abietas.

Colccjala Tamara Concha: Desde mucho tiempo he planteado mi preocupaci6n por las iglesias de
lota.

Sjempre se ha dado una praorizaci6n a las iglesias evang6licas.

Para mi los curas y los pastores no son para ser idolatrados, es una funcl6n encomendada por Dios.

Yo propongo que si vamos a hacer algo, hagamos algo m5s amplio e involucremos al resto de las

iglesias y tambidn a las mujeres.

Conccjalt Eduvlna Unda: Saludarlos a todos.

Yo estoy en la postura anterior y de acuerdo con lo de Tamara, pero tambadn estoy de acuerdo en que los
pastores tengan su dia.

Extender mis agradeclmlentos personales por el espiritu de estar dia a dia apoyando a los hermanos.

I,M DE LOTA

Conceral Ramlrr2: Como dijo el Alcalde. es una propuesta. Este es un espacio en que la mayoria cree en
Dios.

La intencl6n es buena, pero las propuestas se conversan,

Nosotros, Pastor, hemos aprobado muchas cosas pala el mundo evangdlico, como por ejemplo los
comodatos. Y cuando son entregados no somos invitados,

No estoy en desacuerdo, pero debemos conversarlo.

Concejal Oy.r.c: Saludos a todos, €s una bonita iniciatlva, asi que apoyo y apruebo.

Alc.lde: neceslto que quede claro las funciones delAlcalde, los concetales.

Este no fue un punto vario.

El Pastor me pldl6 audlencla, aqui esta.

Si eltitulo y el apellido no lo comparten podemos modificarlo.

La lnstrucci6n que dio el Alcalde al Encargado de asuntos reliqaosos que atendiera a todo el mundo
religioso,

Como por eremplo lo que hicimos en la ptaza de armas.

ConcaJal Roc.! Este tema ni siquiera da para discusi6n, Este es un tema de Comuna.
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Aqui se celebra por decreto y punto.

Aqul se vota sl o no.

ConG€rsl cartGs: Pldo disculpas por esta dlscusi6n, cuando se dan votaciones sin ninguna otra alternativa,
yo estoy de acuerdo, hay que abrir la mirada, valoro el trabaio que hacen y apoyo la propuesta,

Alcaldar Aqui me abrl al debate. Yo traia una propuesta y ac6 la concejala Tamara presento otra
propuesta, el abrir el debate y ampllar al mundo religioso, donde se incorpora a los demes y a las

mujeres.

ConcGj.la Tahara Conaha: Rechazo y estoy por hacer una actividad con todas las religiones

incluyendo a las mujeres.

Conceial Rrnlrez: Rechazo y estoy por hacer una actividad m6s amplia.

Secretario Municipal (s): Se aprueba por mayoria.

Alcald€: Disculpas por presenciar estas disclrsiones, pero son parte de esto.

> Sccretario l,luniclpal (r): Ret. 4257 Alejandro Escalona Isla. Plantea situaci6n de catte sin
pavlmentacl6n en Colcura (pasaje Andalican), Transito. en especaat los buses Takora, el barro
ahora, y el polvo cuando se seca.
Y problemas ateoci6n de Salud, Cecof de Colcura est5 poco amigable con tos vecinos desde
hace m6s de 2 meses, se nota demasiado desorden,

Alcald€: Se destinaron recursos para mitagar los efectos,

Director Secplan Informa sobre pasaje Andalacan.

olce que exlste un proyecto para varias calles, y para Colcura y ese pasaie tambiin.

Pavamentaci6n participativa no se puede hacer porque no tienen red de atcantarillado nl agua potable.

JcfG DASi Me preocupa poque tenemos personal suficiente para hacer una buena atenci6n, tomen
Contacto con don l!'lauricio Pardo.

Concejrla T.mar. Conchat

Ayer en reunldn de DAS verificamos que la dotaci6n estaba completa.

Secrctario Nuniclpal (s)l Se recibe un listado con firmas de 60 pobladores secior Eannen que
paden emparelar caltes o poner estabitizado (pasaie Nuevo 12).

Alcalde: Sr. Mauricio SIlva para que realice medidas de mitigacidn.
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Concejal Roca: Eannen tiene mes de 50 affos, est6 deteriorada, agradezco que el municipio se preocupe

por Bannen, Seria bueno tener un estudio m65 completo para un programa de mitigaci6n.

Alc.ldc: se est6 interviniendo el Pabell6n 46.

AdfiinlstEdor: Se dispone de recursos, pero se debe priorlzar.

Concer.l Cartcs: Sl 5e genera urgencia, se priodzare, Al largo plazo con los comit€s

> S€crctario Municipal (3): Ahora expordr, Proyecto de l. Direcci6n de Obras

Portuarlai dcl MOP, Don cl.udio t{uioz de Secplan y Don Daniel Retamal'

Astlllaro y Otros.

. Sc reall:a la exposici6n.

Secpl.n: Est€ proyecto est6 dentro del Plan de Inversi6n d€ los 81.000 millones.

concerala Tamar, Conche: cuando fuimos a la firma del convenio de los 81,000 millones, se nos

informo que la mayoria eran proyectos que venian, y se incorporaban algunos,

3. OORRESPOII DE CIl"

> S.cr€t rio l,lunicipal (S): Ord, 24 de 07-05-2018 del Secretario Municipal (s) solicita
modificar el Objetivo Colectivo a cumplir durante el aio 2018 por la Direccidn de Secretaria
Municipal inserto en el Programa de Mejoramiento de la cestl6n Municipal (PIIGM), en los
sl9ulentes puntos:

En el prlmer objetivo de gestl6n colectivo de Secretarla lilunicipal dice "habilitar y mantener
registro dlgital de decretos generales y de Contraloria y su publicaci6n en pegina web
semanalmente",-

Que se cambie a "habilitar y mantener registro digatal det "tibro" de decretos generates y de
Contraloria y su publicaci6n en pegina web semanalmente".
Lo anterlor lleva a cambiar el objetlvo especlfico que adualmente dice',Oigltalizar todos los
decretos".

Que se cambie a "Digitalizar el libro de decretos". -

. Se r€aliza votaci6n y se aprueba por unanimidad.

> Sccr.t.rio l4unlcipal (.)t R.f, 4l6t dct 08-05.201a, que contiene Ord. 131 del 08-05-
2018 de DAF y detatte con desglose por Mg2.l3O.- Solicita aprobar Modificaci6n
Presupuestaria DAF por f4i 2.130.-, para financiar Actividad Municipal denomlnada "Dia det
Patrimonio".
El funcionario Vasili Carri o explica ta actividad "Dia del patrimonio" y ptantea el programa.

CoocGi.l Roca: iQu6 tlenen que ver las bandas de rock con et patrimonio?

Que exista una maqueta de los patrimonios de Lota.
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Se que nO es responsablidad de ustedes′  pero nO tenemos siqulera el

Este dia del Patrimonio lo encuentro un poco gris en comparaci6n a lo que hemos hecho otras veces.

. Se realiza vot ci6n y se aprueba por unanimidad.

Secretario llunlcip.l (s): Ref, 4044 dal 07-05-201a, que contiene Ord. 147 del 03_05_

2018 de Secplan y ficha del proyecto. Solicita aprobar proyecto "IIE.IORAMIENTO CUBIERTA

EX CASA DE LA CULTURA, [OTA', QUE POSTULA A FINANCIAMIENTO CON Fondos

Munacipales, de los cuales $10.000.000.-, corresponde a financiamiento munacipal afro 2017 y

$5.000.000.- a modificaci6n presupuestaria aflo 2018.

. Se reallza votaci6n y se apruebe por unaninldad.

Secrct.rio ilunicip.l (s)i Ret. 4153 del 8-5-2018, que contiene Ord. 142 del 2-5-2018

de Secplan, solicita adjudicar licitaci6n "Contrataci6n Servicio Mano de Obra de Apoyo a

Labores de Aseo y Sepultaci6n Cementerio lYunicipal" por un monto mensual !l$8.600.' por

un periodo de 24 meses,

Secplan explica que si fueron entregadas las bases,

. Se ltalira vobci6n y s€.pruaba por lLlayorl..

Secret.rio llunicipal (s): Ref. 4176 dcl Oa-05-2018, que contiene Ord. 133 det 08,05-
2018 de OAF y d€talle con desglose por M91.550.- Soticita aprobar Modifrcaci6n
Presupuestaria DAF por Mg 1.550.-, para financiar arriendo programa de Contabilidad para
Bienestar (Empresa Cas - Chile).

. S€ l€allza votaci6n y s€ aprueba por unanimidad.

S€cretario l'lunicipat (s): efio 60/2018 del lefe DAs Lot..
Concurso PUblico de Antecedentes para proveer cargo de Director
Familiar Dr. Sergio [aqos Otav€ dependiente det Departamento d€
r€gido por la ley No19.378 Estatuto de Atenci6n primaria.

. S€ reallza votaci6n y se aprueba por unenimidad.

Solicita aprobar Eases de
(a) Oel Centro de Salud

Salud l.4unicipal de Lota y

Sccr€terio tiluni.ipat (s): tifemo GO/20lA d€l Jefe DAS Lota. Solicita aprobar Bases de
Concurso P{ibllco de Antecedentes para proveer cargo de profeslonal para el Departamento de
Salud lvlunicipal, regido por la ley N.19.378 Estatuto de Atenci6n primaria.

. Se rcallza yotaci6n y s€ aprueba por mayoria,
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conc€Jala Tamara Concha: Informa que se reuni6 con educaci6n solicltando se les entregara

informacidn que deblan desde hace bastante tiempo.

- Informe.
- Licitaciones con informaci6n de las empresas.

Luego de eso llama16 a comisi6n.

llcalda: Liceo Industrialen toma,

Itle reuni con ellos, asumimos sua requerimientos a corto plazo. Se depuso la toma, pero el lunes a las

6 am. Se lo tomaron de nuevo, amenazando a nochero y auxiliares,

Adninlstradorr Informa de lo que se ha hecho.

Solamente esta tomado por 12 a 14 alumnos de estructuras met6licas,

Piden cambiar la marca de los electrodos.

No quieren conversar, y tenemos la preocupaci6n por el saqueo que se puede produclr, como fue la
vez anterior.

Est6n consumlendo alcohol. drogas y no s6 que m6s est6n haciendo.

Alcildc: Debo decir que el equipo del colegio, del departamento de educacl6n y del alcalde han
estado trabarando en buscar una solucl6n.

Hay una actitud de intransigencia de no querer conversar.

El dafio que le est6n haciendo al resto del cotegio.

Se estS estigmatizando el cotegio.

Vimos un escrlto del Sr. Vicufla, det Sr. Alarc6n. tomar medidas,.

Don Alerrhdro Vlcoia: Exptica la cronologia de ta situaci6n y sus detalles.

alcald€: Apero a su cargo de presidenta de ra comisi6n de educaci6n sra. Tamara. Hemos estado con
todo el equipo trabajando.

Quiero hoy ir al colegio.

Yo en lo personal tenemos qu€ ir hoy con los conce.iales a las 17,00 hrs, porque antes tengo que jr al
funeral de don Nelson Orellana Cifuentes. vecino y amigo, hoy lo entierran. y despuds det funeral ir a
Solucionar el tema.

Concejrl. Tamara Concha: yo no voy a criminalizat ningin movimiento social.

Yo siempre he querido que siempre se res cohpren ras meiores cosas y de ra rneior caridad a ros
estudiantes. en eso no se puede ahorrar, desde esa perspectiva, no tengo ningin proOtema en lr a
conversar con los niaos y nunca he tenido miedo de hacerlo.

6
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En lugar de ver esto como un problema, verlo como una oportunidad para revisar, ver y potenclar el

Industrial.

Deberiamos instalar una mesa de trabajo para el Industrial.

Yo no voy a dar mi voto para un desalojo con Carabineros,

Creo que debemos seguit conversando,

llcaldc: Yo con mucha responsabilidad digo que esten en una intransigencia. Rompieron las puertas,

robaron alimentos y lo dem6s lo votaron en el patio.

Eso es maldad.

Concclal Cartesr Comparto que primero es el dialogo, pero se debe restituir el colegio al resto de los

alumnos,

Conccrrl Roc.: Todos.

Conccral Oy.raar Todo dicho.

Conccral Ran[]rt: Primero dialogar con los estudiantes en toma. como dice Tamara, esto debe s€r una

oportunldad, y no solo en ese colegio, slno en todos los coleglos de [ota.

Yo creo que este es un problema de fondo.

Voy a ir a la reuni6n.

Corcej.l. Edovlna Unda: Dicho todo

AlcaldG: Pido que vayan los encargados de:

Oficlna de r6venes, convivencia escolar, liceo t6cntco profeslonal, dem, del colegio (Don Ateiandro) y
cordialmente Invltados todos los ConceJates.

Concejales Oyarce, Roca y Unda no saben si van,

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&
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se fija comisa6n de Salud para el pr6ximo Lunes 241051201A a las 10.00 hrs. En el Sal6n de
reuniones de Lota Bajo.
Aprob6 caducar concesi6n del Eien Nacional de lJso Pliblaco ubicado en callej6n Duart N'11 del s€ctor
Feria y la Patente Municipal enrolada con el N'500463 a la Sra. I\4aria Eemardita Roa Silva, Y entr€gar
la concesi6n de dicho b€n, ya rndividualizado, a la Senora SANDM EIFNA PENA REYEs.

Aprob6 Modificaci6n Presupuestaria DAF por M$ 2.130.-, para financiar Actividad t4unicipal denominada
"Dia del Patrimonao".
AproM lqodificar el Objetivo Col€ctivo a cumplir durante el affo 2018 por la Direccj6n de Seqetaria
Municipal inserto en el Proqrama de Mejoramiento de la Gesti6n Municipal (PMGM). en los puntos

solicitados.
apro$ por la mayoria de sus concejales pr€sentes y en ejercicao, adjudicar licitici6n "Contrataci6n
servicio Mano de Obra de Apoyo a Labores de Aseo y Sepultaci6n Cementerio Muniopal" por un monto
mensual 1.4J8.600.- por un peflodo de 24 mes€s.
Aprobo proyecto "IIEOMI.IIENTO CUBIERTA Ex CASA DE LA CULTUM, LOTA", QUE POSTULA A
FINANCIAMIENTO CON Fondos Municipales, de los cuales $10.000.000.-, conesponde a financiamlento
municipal af,o 2017 y $5.000.000.' a modificao6n presupuestaria aflo 2018.
Aprob6 rlodificaci6n Presupuestarla DAF por M$ 1.550.-, para llnanciar ar endo Programa de
contabalidad para Bienestar (Empresa Cas - chile).
Aprobd Eases de Concurso Piblico de Antecedentes para proveer cargo de Director (a) Del Gntro de
Salud Famlliar Dr. Sergio Lagos Olave d€pendiente del D€partamento de Salud Municipal de Lota y
regido por la ley No19.378 Estatuto de Atenci6n Primaia.

,' AproM Bases de Concurso P0blico de Antecedentes para proveer cargo de Profesional para el
Departamento de Salud lvlunicipal, regido por la ley N.19.378 Estatuto de Atenca6n Primaria.
.PROFESIONAL DE BIEI{ESTAR"

Si.ndo lai 14.00 hrs, se da tarmlno a la sesl6n.

Munlcipal (s)
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